

Doctor Barnés Médico por oposición de la Casa de Maternidad Consulta de doce a una y de tres a cinco

Gestión de los diputados derechistas en favor de los obreros de la Fábrica de Armas

Los señores Molina Nieto y Avia visitan al ministro de la Guerra

MADRID, 28 (3.30 tarde).—Ante el temor de que, al agotarse los créditos que fueron concedidos para la intensificación de labores en la Fábrica Nacional de Toledo, puedan producirse

Esta mañana los señores Molina Nieto y Avia acudieron al Palacio de Buenavista y conferenciaron con el ministro de la Guerra acerca de la cuestión, interesándole con el mayor encarecimiento para que procure mantener la actual plantilla obrera de la Fábrica de Armas.

El general Molero, perfectamente informado de la importancia que reviste el asunto para Toledo, y considerando conciliable en este caso el interés de la ciudad con las necesidades militares, ofreció a sus visitantes estudiar con cariño la cuestión y ver el medio de arbitrar una solución que pueda someter al Consejo de ministros para que los trabajos de la Fábrica sigan dotados su cuantía que permita la continuación de todo el actual personal obrero.

Venta

Se vende casa en Ponteznalás, número 6. Camino del Valle. Razón: Nicolás Gómez, en la misma casa.

EL CASTELLANO TELEFONO 12

La suscripción de la «Peña Villalta» para la cabalgata de Reyes

Donativos en metálico Asociación de Maestros del Partido de Toledo, 25 pesetas; suscripción en «Radio Toledo», 7; agente «Ford» (Toledo), 5; Samuel Muñoz, 5; Distrito Forestal, 5; Julio Valentín, 5; Juan Pérez Morcillo, 3; un simpatizante, 1.

Donativos de juguetes Niña del capitán Vega, un juego de cocina; doña Victoria Medina, viuda de Vázquez, un muñeco, un juego bolos y un tambor; cinco juguetes del capitán señor Martín Galindo.

MOLINOS

Un molino para cada trabajo. Más de 300 MOLINOS para escoger. PIDA CATALOGOS A LA FABRICA DE MOLINOS Víctor Gruber Ltda. y Cia.

La familia que pereció en el accidente en la carretera de Oropesa

ARENAS DE SAN PEDRO. Madrigal de la Vera dista treinta kilómetros de esta población. La comunicación es difícil porque no existe teléfono. El puente por el que cruzó el río el taxi de Madrid está situado en el kilómetro 29 de la carretera de Oropesa a Madrigal. Ocupaban el vehículo el alcalde de Villanueva de Vera, apellidado Timón, su esposa, dos hijos y el chófer; el alcalde regresaba de Madrid de asistir al entierro de un hijo suyo. El accidente ocurrió alrededor de las dos de la madrugada.

Florencio Camuñas Martín

Agente en Toledo y en el partido de Illescas de la Compañía «La Unión y el Fénix Español». Seguros de Incendios, Vida, Accidentes y Robo Domicilio: Plaza de la Magdalena, 12.—Toledo

Obra social de Acción Popular de Añoover de Tajo

AÑOOVER DE TAJO.—Siguiendo la costumbre de años anteriores, establecida desde el momento de su fundación, el Comité local de Acción Popular Femenina, ha hecho, en las pasadas fiestas, un abundante reparto de cenas a sus afiliadas y familias necesitadas con el fin de que ninguna de ellas careciera de lo preciso en la tradicional Nochebuena. Debíanse estos rasgos humanitarios de acción social al esfuerzo constante y laborioso de las infatigables muchachas que constituyen la Junta directiva, cuya actuación benéfica es objeto de unánimes alabanzas. Conducidas así contribuyen a la paz social de la Patria.—Nife.

Para Pacuas y Reyes...

Un moderno receptor PHILIPS de precio económico y con el cual escuchará admirablemente las retransmisiones teatrales de más éxito. Grandes facilidades para su pago.

Dos años y medio de garantía contra todo defecto. La fábrica más importante de RADIO del mundo. Unica marca con taller propio en Toledo. Vea los nuevos modelos. 1936. Aparatos de ocasión desde 100 pesetas.

Agencia Oficial «PHILIPS» Plaza de San Agustín, 7 EL CASTELLANO Apartado 12

Información local

Reparto de limosnas

Las damas de la Caridad del Centro de San Ildefonso, de esta capital, siguiendo la costumbre de años anteriores, acordaron distribuir una limosna extraordinaria entre los pobres pertenecientes a dicho Centro, para el día de Navidad.

A fin de que en esta fiesta tan memorable para todos, de un modo particular para los pobres, recibieran de las manos de tan beneméritas damas los inestimables consuelos de la caridad cristiana, dedicaron todo el día 24 a llevar la espléndida limosna de un conejo, arroz, judías, tocino, pan, bollos y manzanas a numerosas familias de las parroquias de La Magdalena, Santa Justa y San Nicolás.

La inclemencia del tiempo en este día no disminuyó el entusiasmo de las caritativas señoras por ir a socorrer a sus pobres, ni fue obstáculo para que dejaran de visitar casa por casa y dejar en los tristes hogares, en nombre del más pobre de los pobres, Cristo Jesús, la paz para sus almas y el pan para sus cuerpos.

Que el cielo premie la generosidad y celo caritativo de estas almas tan generosas, y que la caridad evangélica permanezca en ellas, siendo el bálsamo de tantas penas y miserias como pesan sobre los desvalidos.

No olvidemos en estas líneas a las beneméritas Hijas de San Vicente de Paul, del Asilo de Incurables, alma y vida de este Centro de apostolado de caridad, y cuyos desvelos y sacrificios en favor de los necesitados bien merecen las bendiciones de Dios y la gratitud de los pobres.—S.

Señalamiento de pagos en Hacienda para el día 30 Don Pedro Riera, delegado de Trabajo, don Vicente Díaz, don Eduardo Molet, teniente coronel jefe de la Comandancia de Carabineros de Madrid.

Registro civil Nacimientos.—Ana María Loriento Herandorosa, hija de Francisco y Angeles; José María Guerrero, de Aguilina. Matrimonios.—Gabriel García Sánchez con Eusebia Pantoja Galán.

Defunciones.—Juliana Cerdillo López, de setenta y siete años, Hospital de Incurables; Enrique Hernández Camacho, de setenta y tres años, plaza del Colegio de Infantes, 3.

Casa de Socorro Ha recibido asistencia Brigida Cudeo Díez, de veinticinco años, domiciliada en San Marcos, 21, que sufría una herida incisionante en el pie derecho, por accidente casual.

Conferencia aplazada Por coincidir con la reunión de la minoría parlamentaria, la conferencia señalada para el lunes en los locales de Acción Popular, se aplaza al jueves inmediato.

Distribución de bolsas La Sección correspondiente de Acción Popular distribuirá el día 31 bolsas extraordinarias a los que presenten los bonos hechos a tal efecto.

El anunciante no debe olvidar que una propaganda bien orientada y constante en EL CASTELLANO, es la base de un buen negocio.

Hierros de ocasión Hierros nuevos

CORTADILLO PARA HERRAJE Largo, ancho y grueso que se nos pida. HIERRO PARA CALZOS Cortado y sin cortar. TUBOS DE HIERRO Y ACERO para agua, vapor, aire, postes, etcétera. VIGAS, CHAPAS, Hierros comerciales, Depósitos para agua, Puertas, Rejas, Balcónes, Radiadores, Escaleras caracol y otros varios hierros. TALLER DE SERRAJERIA y soldadura autógena. TUBOS DE HIERRO Y ACERO para Barandillas, Cercados y demás usos. ARMADURAS DE HIERRO para Navas, Chapas negras y galvanizadas, etc.

MARUGÁN, S. A. General Ricardo, número 3. (Puente de Toledo) - Teléfono 71.045 - MADRID

Trayillas, números 24, 25, 35 y 47 de Plaza Mayor.

Clínica Médico-Quirúrgica Dr. Bejerano

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS CONSULTA: Martes y Viernes, de once a una y de dos a cuatro

AYMAS, 15 - TOLEDO - Telef. 245

Del Gobierno civil

Sancciones El excelentísimo señor gobernador civil, a propuesta de la Inspección provincial Veterinaria, ha impuesto las siguientes multas:

De 250 pesetas al Ayuntamiento de Real de San Vicente, por negligencia en el cumplimiento de sus obligaciones legales, no teniendo organizado el servicio de inspección de cerdos sacrificados en los domicilios particulares, ni instrumental de inspección. Se le da un plazo de quince días a dicho Ayuntamiento para que adquiera el indispensable material, para la mayor eficacia del servicio veterinario en la inspección de alimentos.

De 200 pesetas al vecino de Navamorcuende, Victoriano Lázaro de la Llave, por vender carne vacuna procedente de reses muertas de carbunco bacteriano.

De setenta y cinco pesetas, a don Justo Calvo por variar las reses ganadas sin dar conocimiento previo a la autoridad municipal, para que adoptase las medidas sanitarias reglamentarias.

Visitas El gobernador, señor Maldonado, ha recibido las siguientes visitas:

Alcalde de Lucillos; señor Montoya, presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana; el alcalde y secretario del Ayuntamiento de Villarrubia de Santiago; señores Talavera, Vagué y Bretaña, del Partido Progresista; alcalde y concejales de Qaimondo y alcalde de Polán

Del Ayuntamiento

Los nuevos escalafones de funcionarios municipales

Por la alcaldía se ha remitido hoy al señor gobernador civil, para su publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia, un anuncio, que a la vez se expone en los sitios de costumbre, requiriendo a todos los funcionarios del Ayuntamiento, activos y excedentes, para que formalicen las declaraciones respectivas de su situación actual y antecedentes anteriores, al objeto de formar los oportunos escalafones, dándoles un plazo de quince días naturales para llevarlo a efecto.

Más huevos

y mejor desarrollo de sus aves obtendrá usted adicionando a su alimento una parte de huesos resacas molidos al día. Tenemos un gran surtido de molinos para huesos, calderas para cocer plenos, corta-verduras y corta-raíces especiales para avicultores. Pida catálogo a

Matth. GRUBER Bilbao Madrid A. S. Mames, 33 Ferraz, 8 Dirección postal: Apartado 185. BILBAO

ULTIMA HORA

Presidencia.—Manifestaciones del señor Portela

MADRID.—El jefe del Gobierno comenzó su conversación con los periodistas, diciéndoles que no había novedades.

Le visitó el señor Samper para reiterarle su dimisión de la presidencia del Consejo de Estado y agregó que la había agradecido la tardanza hasta la resolución del Consejo y las frases de elogio que le había dedicado. Pero la mantiene y cuando se manifiesta así, hay que respetar su pensamiento.

De la visita de los diputados señores Bajada y Lamoda indicó que se ha concretado a la apertura de centros en las provincias donde no están suspendidas las garantías.

Del regreso del señor Alcalá Zamora ha dicho que salió de Valencia a las once de la mañana, porque su hija política se encuentra mejorada.

Acercá de la visita al jefe de la CEDA de los señores De Pablo y Martínez (don Alfredo) ha dicho que pues lo visitó él, también podían hacerlo éstos.

—Pero usted lo hizo como presidente del Consejo?

—No. Lo visité al formar Gobierno.

—De todas maneras el ambiente político está muy enrarecido.

—May enrarecido. Debo dejarlos a ustedes en libertad para que escriban y supongan lo que quieran—agregó el señor Portela.

Trabajo.—Su situación no ha variado

Comentó las manifestaciones que la Prensa le atribuyeron la colición electoral y dice que antes de ocupar el Ministerio manifestó al señor Fernández Ladrada sobre Asturias la conveniencia de mostrarse unidos con la CEDA, única forma de triunfar sobre la coalición de izquierdas. Esto—siguió diciendo—apreciando el símbolo que ofrece que, en la provincia que sufrió más durante la revolución de octubre,

prevalecieron los mismos. Parecía su glorificación. Así lo comunicó al presidente, y es actitud anterior a la posición, reñiéndose a Asturias, pero no al resto de España, lo que corresponde al partido.

Visita a la Clínica de reeducación

De su visita a la Clínica de reeducación profesional, ha dicho que estaba altamente complacido, conociendo un caso clínico que honra al personal del Centro.

Recibió una comisión de inspectores auxiliares de trabajo que le hicieron peticiones relacionadas con la reforma del reglamento de inspectores.

Poseción La ha tomado hoy el nuevo fiscal general, señor Taboada.

Guerra

Recibió en Audiencia militar a los agregados extranjeros, entre otros jefes y oficiales.

Hacienda

Se informó de los periodistas de la impresión de los Centros financieros, esperando que continúe la buena impresión.

Ahora se ocupa de dar los últimos toques a lo que queda de la ley de Restricciones. Desmintió que haya suprimido cantidades para obras benéficas como las cantinas escolares y agregó que última el decreto sobre prórroga de presupuestos, que llevará el lunes a Consejo para publicarlo en la «Gaceta» del 31.

También cree que se tratará de altos cargos, para los que él sólo ha entregado la propuesta a la ponencia.

¡Quiere vender sus productos y específicos! ¡Anúncielos estrepitosamente y no repare en gastos!

AGENCIA «CODINA»

Para préstamos en el BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA, sobre fincas rústicas y urbanas, amortizadas por anualidades fijas, desde cinco a cincuenta años, a voluntad del prestatario y al interés del cinco y medio por ciento. Los préstamos se verifican a base del valor actual de las fincas, sin tener en cuenta el que figure en las escrituras de propiedad. Reserva absoluta y rapidez en la gestión. Informará gratuitamente, de doce a dos, JOSE MARIA CODINA, abogado y AGENTE para préstamos del Banco Hipotecario de España.

Atileritos, 9, principal.—TOLEDO



La señora

Doña Dominga García de la Flor

ha fallecido en Toledo

el día 28 de Diciembre de 1935

a los sesenta y nueve años de edad

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Su desconsolado esposo don Ildefonso Fuertes; hijos don Alfonso y doña Carmen; hijos políticos don Joaquín Candelas y doña Adoración Urra; sobrinos y demás familia

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les invitan a la conducción del cadáver que tendrá lugar mañana, día 29, a las tres y media de la tarde, desde la casa mortuoria, Villa Carmen, 13 (carretera de Avila), al cementerio de Nuestra Señora del Sagrario, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

No se reparten esquelas.